
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

          

 

 

西条ＬＣ第98th国際大会特集 

ハワイ・アラモアナＬＣとの交流 

2015.6.25～2015.6.30 於～ﾎﾉﾙﾙ 



 

 

 

第 98回ライオンズクラブ国際大会が 2015年 6月 26日～30日にわたり開催されました。 

西条ライオンズクラブからはメンバー、LL含め総勢１５名の参加を致しました。 

 

 

 

 

 

 

 

到着した２５日に姉妹クラブである、アラモアナ LC様との交流会をホクア・コンドミニアム会

場にて、総勢３８名の参加により盛大に行う事ができました。 

会場からは、ホノルルビーチが一望でき最高のロケーション、雰囲気も最高！片言の英語で会話

はうまくできなくても、皆さん身振り手振りで気持ちを伝え、お互いの再会を満喫できたのでは

ないでしょうか。実際のところ、アラモアナ LCの皆さんの日本語の方が堪能で助かりました。） 

 

 

 

 

 

 

 

    アラモアナＬＣ会長と      45 周年記念大会の際に来西いただいたＫｏｈａｒａさん、Ｋｏｍｏｒｉさん達と再会を祝して 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

               アラモアナＬＣメンバーとの交流会にて 

２日目の２６日には、アラモアナＬＣメンバーのデビット・コモリ様にゴルフ場を手配して 

いただき、我々６名と先方様３名の合計９名によるゴルフ交流も 

行う事ができました。 

次期高橋会長のナイスショット連発・・・貸クラブのおかげ？？ 

帰国前日にも２回目の交流会となる、さよならパーティーが開催 

され、これまで以上に両クラブの絆が深まったのではないかと 

思いました。 

  今回の国際大会では、参加者全員が２度にわたりアラモアナ 

LCの皆様と交流会ができ、楽しい日々を送る事ができました 

事、参加メンバー一同感激です。 

アラモアナライオンズクラブとの交流     Ｌ．今岡正士 

さよならパーティーにて 



 

 

この交流会に際しては、サチコ・トリロ様（アラモアナＬＣ元会長）に会場、料理、参加者の手

配、通訳等、大変お世話になりました。（感謝） 

来年の国際大会は福岡開催ですので、是非ともサチコ様をはじめアラモアナ LCの皆様に参加い

ただき、今度は我々が手厚くおもてなしを行い、末永くお付き合いしていければと思います。 

 

 

 

 

 

2015年 5月 25日（木）、西条ライオンズクラブハウスに 13：40頃、私は到着しました。 

集合時間は 14：15、出発は 14：30と聞かされていたのですが、遅れてはいけないと思い、 

少し早めの行動をとったつもりでしたが、着くと既に寺尾さん、加藤誠也さんが来ていました。

皆さん、時間厳守で揃い、集合していざ出発となりました。関西国際空港手前で渋滞しましたが、

車の流れが元に戻り十分間に合う時間に到着できました。忘れ物をした人もなく、無事にフラ 

イト。機体番号 6303、フライト番号ＤＥＬ278、外気温度－54℃、高度 10,000フィート、所 

要時間 7時間 20分でした。 

機内では、同行メンバーが皆近くの席になっていたため 

、和気藹々と和やかに過ごせました。 

コナ国際空港に到着して、右も左もわからない一行は、 

近畿日本ツーリストの現地ガイドに案内されて、無事ホ 

テルに到着しました。途中、真っ白なリムジンが新婚さ 

んを運んでいました。まさにハワイ！！ 

シェラトン・プリンセス・カイウラニホテルが宿泊初日 

ということもあり、ハワイでの初夜は、現地アラモアナ 

ＬＣとの交流会となりました。 

2001年 10月 19日、姉妹提携が西条ライオンズクラブ 

40周年記念事業として結ばれ、当時の花山会長と原幹事、 

連名の認定書が会場にお持ちいただいていました。 

中には 87歳のメンバーもおられ、益田事務局に作成しても 

らった名刺を各々活用し、自然と交流会が始まり、和やかな 

雰囲気の中、沈む夕日に照らされたヨットを眺めたり、旅の 

初日を楽しみました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ハワイで撮った写真はまるでポストカードのようにどれも絵になります 

 

アラモアナＬＣのメンバーの皆さんは、とてもフレンドリーで心が広く、豊かな方ばかりでした。

パーティー終了後、ホテルまで戻り爆睡しました。私の部屋は、自称いびきの「世界の養豚場」

と異名をもつ私がいたせいで、同室の今岡さん、森下さんには大変ご迷惑をおかけしました。 

滞在期間中、簡易ベッドで過ごされた森下さんは朝３時まで、ベランダで過ごされたとか・・ 

本当に申し訳ありませんでした。 

国際大会 ～インターナショナルパレード編～      Ｌ．伊藤 稔 



 

 

2日目は、同室の森下さんと潜水観光に行きました。 

ハッチバックを閉めて 80フィートから 100フィート潜り、 

ウミガメや熱帯魚の産地を見ました。飛行機の残骸や、舟 

の残骸もありましたが、戦後 70年とはいえ感慨深いもの 

でした。船長のＤＪが英語でしたので、全く聞き取れず、 

ただただ笑っていました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ３日目はいよいよインターナショナルパレードの日でした。朝、ロビーに集合してひたすら会場

まで歩きました。行き先がわからず、「人の流れに身を任せ・・・♪」ていると、途中で東予ＬＣの

メンバーとばったり。教えてもらいながらなんとか集合場所へ到着。無事、パレードに参加でき、

充実した忘れられない体験をした一日となりました。私は、世界の民族衣装とマーチング吹奏楽が

見られたので、大満足でした。ホテルに戻ると、すぐに同室の３名でワイキキビーチへ泳ぎに出か

け、潜ったり、体を焼きながら寝たりしました。パレードは朝 9 時から 15 時まで続き、ビーチの

皆が水着姿で、延々と続くパレードの列を写真に収めていました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

東予ＬＣの皆さんと一緒に 

   



 

 

４日目は、寺川さんにサイクリングで、ダイヤモンドヘッドを案内していただきました。山頂 

から見たワイキキビーチや海、火山跡等が見れて良かったです。その他、えひめ丸慰霊碑、カ 

メハメハ大王像、中国市場（豚の頭が売られていました）等、普段見られない場所を案内いただき、

良かったです。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 あっという間の４泊６日の旅でしたが、国際大会に出る事に大変意義深いものがあるというこ 

とに気づきました。来年の福岡国際大会には、1人でも多くの方が参加されることを切に希望い 

たします。今回のハワイ国際大会参加に際して、サポートくださいました事務局益田さんをはじめ、

クラブメンバーの皆様、大変お世話になりました。また、伊藤前会長、高橋学現会長と、花山 55 

周年大会委員長、同じく原実行委員長、徳増ＹＣＥ国際関係委員長を中心として、参加メンバー 

と行かれなかったメンバーも含めて、来年の福岡開催の国際大会に向けて、意欲とハワイの反省 

会を近々実施しましょう。 

大変貴重な体験と勉強をさせていただき、心より御礼を申し上げ報告とさせていただきます。 

 

 

 

 

 

 

2015年 6月 28日、今日は伊藤正己会長念願のハワイ石鎚神 

社参拝、同境内に於ける記念植樹の日である。宮司の志村尚 

哉さんと 11時の約束までには少し時間があるので、その前 

にえひめ丸の慰霊碑にお参りすることにした。２台のタクシ 

ーをチャーターして、慰霊碑のある「カカアコ・ウォーター 

フロントパーク」に向かう。公園の横手にはホームレスのテ 

ントがやたらと目につき、中心街を少し離れると、こんな風 

景もあるのかと、意外な一面を見せつけられた。 

小高い丘を少し上ると、目の前にインクブルーの海が広がりを見せ、その前にイカリのモニ 

ュメントが鎮座していた。そしてその右側に、事故にあった海域を示す矢印が添えられてい 

る。会長夫人の、真弓さんがレイを用意してくれていたので、一同献花し、私は持参の日本 

酒をお供えし、黙祷・・・。漸く記念写真を撮り、広い海の彼方に祈りを捧げ、その場を後 

にした。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

さて、ハワイ石鎚神社は、そこから数分のところにあり、白い鳥居が見えてきた。思いの外、 

早く着いたので、宮司さんはまだＴシャツ姿のままであった。 

「30分位待って下さい」と言われ、近くのスーパーマーケットで涼むよう場所を教えていただ 

いた。今日は、日差しがとてもきつい。漸くして正装した宮司さんの案内で２階の本殿へと進み、 

 

えひめ丸慰霊碑・ハワイ石鎚神社参拝並びに記念植樹     Ｌ．越智英明 



 

 

用意してきた御神酒をお供えし、開式打鼓、修祓、 

祝詞奏上、そして玉串奉奠に至った。玉串は会長 

と私が代表でやらせていただいた。お祓い終了後、 

本殿で記念写真を撮り合う。宮司さんは、良いニ 

ュースで社報を飾れると喜ばれ、本社にも送りま 

すと言われた。 

私は一昨年、ハワイ石鎚神社 100周年記念大祭 

の折、先代の十亀宮司さんと神徒の一員として、 

村上公明Ｌと共に同行していたので、志村宮司さ 

んと旧交を深め合った。「宏太郎先生とゴルフを 

ご一緒したのに本当に残念なことです」と言われ、 

私は彼とは同級生なので、しばらく話は尽きなかった。 

愈々記念植樹である。宮司さんには事前にお願いしてあったので、すべての用意が整っていた。

その木は“プルメリア”という、こちらではとてもポピュラーな木で、ホテルの中庭や街路樹と

して広く用いられている。植樹は伊藤前会長と原Ｌ 

の共同作業で行い、加藤誠也Ｌが作成し持参したネ 

ームプレートをその前に置いた。宮司さんは、「この 

木が少し大きくなるまでは、後ろの塀に仮止めして 

おきます」と言われた。会長はひどく感激し、「この 

木の生長した姿を必ず５年後に見に来ます」と約束 

された。宮司さんも、「しっかり根付くまで責任をも 

って育てます」と言われた。 

かくして会長悲願の植樹は終了したが、思うに、よ 

く会長はこの事を思いつかれたものだと感服する次 

第だ。本当に素晴らしい事だ。 

一同、宮司さんとの再会を誓う。楽しみ多き５年後 

に思いをはせて別れを告げた。 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

                  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 98 回国際大会（ハワイ・ホノルル） Ｐｈｏｔｏ Ｄｉａｒｙ 

2015 年 6 月 25 日 ～ 2015 年 6 月 30 日 

【大会期間中にいただいたピン】 



 


